

# Balonmano

# GRANOLLERS, 26 SEAT, 23

## ● SEGUIMOS GANANDO

Otra vez un partido se podía haber complicado por culpa de los nervios, de las imprecisiones y en definitiva de la inexperiencia. Cuando en los primeros quince minutos el partido no queda resuelto, nuestros jugadores empiezan a ver fantasmas y duendecillos y no consiguen lo que en buena lógica y ateniéndonos a la valoración de equipos, demostrar la superioridad que sobre el papel se les atribuye.

Ha sido una jornada liguera llena de sorpresas, por no decir contradicciones y haciendo el cómputo de los resultados habidos, vemos como existen tres equipos haciendo su liga para ver quien consigue llevarse el gato al agua y los nueve restantes luchando para no descender y obtener una honrosa clasificación, a la cual puede aspirar nuestro equipo a poco que las cosas le sigan marchando bien.

El partido ha sido entretenido, no por su calidad balonma-



La primera parte fue de mayor dominio del Granollers, que una vez superados unos minutos iniciales vacilantes, siempre fue por delante en el marcador, manteniendo distancias de dos o tre goles, acabando la misma con un 13-10 esperanzador. En la continuación no conseguimos separarnos debido más a propios fallos, como ya quedó indicado antes, que a aciertos del equipo contrario, aunque el G.E. Seat, fue un digno rival y su comportamiento muy aplaudido.

Cabe destacar la fortuita lesión de Rubiella, cuando su juego era el que galvanizaba las acciones de Seat, mala suerte la de este gran jugador y excelente persona. Esperamos y deseamos una pronta recuperación.

Los colegiados, muy mal, descoordinados, sin autoridad, sin decisión, sin saber donde ponerse en el campo, en definiti-

nística, sino por el duro forcejeo que ha existido en los dos cuadros, con una rapidez endiablada que le ha conferido incertidumbre y vistosidad.

Con planteamientos tácticos similares, el B.M. Granollers, una vez más ha tenido en Castellvi, al realizador clave que con sus goles (12), se eleva ya hacia los primeros puestos de los máximos goleadores de esta liga, los demás jugadores han trabajado para liberar a GIN, de la férrea defensa a la cual se le había sometido, aunque muchas veces él sólo bastó para deshacerse de sus adversarios y enviar el balón a las rees contrarias.

Era de esperar, sin embargo, que este encuentro resultara difícil pues el G.E. SEAT, venía a llevarse los dos puntos, que les hubieran dado mucha tranquilidad tal como está la situación en la tabla clasificatoria.

